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１．臨時総会 
 

 １月１３日(水)午後４時３０分から秋田ビューホテルで開催し協会規約の一部改正(案)

について審議し附則の 

４．平成２１年３月３１日まで準会員であった者で、正会員に入会を希望する場合の入

会金の額は、規約第２０条別表の規定にかかわらず、準会員として協会運営に対する

貢献度等の特殊性に鑑み 200,000 円とする。 

５．社団法人秋田市建設業協会が秋田市など公的機関と締結する協定等に関しては、適

用範囲を正会員とする。 

を満場一致で原案のとおり承認されました。 

 

２．定例会議 
 

◎ 理事会  １月１８日(月) 

《議題》１．秋田市入札制度の見直し要望事項(案)について 

      ①最低制限価格並びに低入札価格調査基準価格の再見直しについて 

      ②主観点を加味した秋田市独自の格付け等について 

      ③解体の格付けに｢Ｂ｣クラスを設定していただきたい 

      ④同価入札の見直しについて 

      ⑤総合評価落札方式の早期導入について 

      ⑥建設工事の発注は市内業者を優先的に選定していただきたい。 

     の６項目を要望事項として決定しました。 

      なお、要望時期は２月下旬頃を予定することにしました。 
 

    ２．秋田市建設産業を考える議員の会役員と入札制度見直し要望事項について

意見交換会・懇談会 

      日時 １月２５日(月) 午後４時３０分 

      会場 ふきみ会館 

      出席予定者は、建設産業を考える議員の会役員…９名 

協会 三役・運営・企画・工務各委員長・ 

入札制度の検討特別委員会…２１名とする。 
 

     ３．秋田市議会総務委員会と入札制度見直し要望事項について意見交換会・ 

懇談会 

      日時 ２月８日(月) 午後４時３０分 

      会場 ふきみ会館 

      出席予定者は、市議会総務委員会…１０名 

協会 三役・運営・企画・工務各委員長・ 

入札制度の検討特別委員会…２１名とする。 

 



     

     ４．準会員に対する正会員への入会等の説明会 

       日時 １月２５日(月) 午後 1時から 

      会場 協会会議室 

      議題 正会員への入会金などについて 

      準会員１２名、協会(三役・運営・企画・工務各委員長) 

 

３．準会員に対する正会員への入会についての説明会 
 

 １月２５日(月)午後１時から協会会議室において対象準会員１２社のうち７社が出席、

協会から加賀屋副会長・古戸会計理事・伊藤運営委員長、山岡企画委員長、三浦工務委

員長が出席し入会金や今後の手続きなどについて説明後、質疑応答ののち出席者会員入

会の意向で説明会を終了しました。 

    

４．行事報告 
 

《安全祈願祭》 
 

去る、１月１３日(水)に秋田ビューホテルにおいて恒例の安全祈願祭を午後５時３０分

から５４名が参加のもと開催いたしました。 

 神事は三吉神社宮司により執り行われ、三浦会長、秋田労働基準監督署須田次長、鎌田

秋田市建設部長が代表して玉串奉奠を行い、新しい年の工事の安全を祈願し、無事故を誓

い合いました。引き続き懇親会を行い、盛会裡に終了しました。 

 

《建設産業を考える議員の会との入札制度についての意見交換会》 
 
 １月２５日(月)午後４時３０分からふきみ会館において、議員の会７人、協会１７人が

出席し意見交換し最低制限価格の再見直し・同価入札の見直しなど６項目について要望し

ました。 

 

５．新年のあいさつまわり 
 
 １月５日(火)協会三役と運営・企画委員長が市役所を訪問し、穂積市長、大山副市長、

関係部局長等幹部職員並びに加賀谷議長、鈴木副議長と面談し新年のあいさつと協会への

指導、支援をお願いいたしました。 

 

６．部会の活動 
 

 ◎建築部会 

 【新年会】 １月２１日(木)に志田屋で松橋秋田市都市整備部次長、田仲技術管理室長、

山岡土木部会長を招待し２３名が参加し親睦を深めました。 


